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インスピレーションになろう

★会 長 成 田 	 豊 ★幹事	弗 田 禾□則

《第2635回例会》第29号 5月 15日 (水)

本日のプ グラム

卓話「今後の函館市議会」
函館市議会議員	 金澤	 浩幸 氏
{函 館亀‖|ロ ー タ|'― クラブ |

2018～ 2019〈 第 2634回例会 〉

第28号		4月 24日の記録

2018～19年度	国際□―タリー テーマ

2018～19年度	国際□―タリー会長

バリー・ラシン

成田	 豊 会長 テーマ “融和と柔軟を"

4月 24日 	 地区研修・協議会報告

◎委員会報告

〇親睦活動委員会	 増‖]定 雄 委員長

5月 26日 |‖ 1野外家族会を開催します	 グリーンピ

ア大沼のロビーに9時30分集合[会 費は会員4.000

円、家族2.000円 で小学生以 F無 料.パ ー クゴル

フ、ボウリング、入浴、子供の遊具等 もございま

す.昼食後白主解散r10連体が終わった後に案内し

ますので出欠のご返事をお願いしますこたくさんの

ご参加をお願いいたしますc

G喜多会ゴルフについて	lif田		 勤 会員

ゴルフ喜多会の幹事を、	私が臨時に引き受けまし

た.5月 22日 夜問例会の前に大沼レイクで喜多会ゴ

ルフコンペを9時28分スター トで開催します(.

0幹事報告	 弗田	 和則 幹事

(D当 クラブ 5月 22日 の例会は、時間を変更し正副委員

長会議を開催いたします。 また、次国の例会は 5月

1511の 通常例会にな りますこ

〔)他 クラブ例会変更	5月 7卜|1畑永i館セ ントラルRC
自 li体会、14日 (火1函 館東RC移動例会、2011(月 サ函館亀

田RC夜 間例会、21日 1火,I,函 館束RC白 主体会に変更

◎親睦活動委員会	 増1月 	 定雄 委員長

ニコニコBOX投 入報告

RI第 2510地区ガバナー補佐	L‖ 嶋英人様

成田会長……田嶋ガバナー補佐を歓迎 して

弗‖1幹 事・・・・…桜が咲 きましたね〔

0斉
0司 会	 成日l		 豊 会長

唱	 手に手つないで、四つのテス ト

0ゲ ス	ト	RI第 2510地区ガバナー補佐

(第 11グ ループ担当)	 田嶋	 英人 氏

0会長報告	 成HI		豊 会長

、]4月 19日 金10・ 11グ ループ第51i]会長幹事会が開催

されました:

・ ガバナー補佐への記念品贈呈について

・ 2019-20年度1011グ ループ合同名簿作成について

・ 森ロータリークラブ 5月 8日 観桜会開催について

・ 函館セントラルロータリークラブ7月 6日 創立15

周年記念式典及び視賀会開催について

し斎藤会長エレクトから次年度の委員会構成の発表

◎田嶋ガバナー補佐挨拶

先 IIの IMに は、全,t登録 していただき、誠にあ

l)が とうございます=やわらかい雰1川 気で開催 され

た今回の IMに 、小山ガバナーか らはお褒めのお言

葉をいただきました.こ れもひとえに皆 さんのご協

力のたまものと感謝 してお ります。

ロー タリークラブには新 しい血が是非 とも必要で

す_北 クラブにはベテランの会員が多いので、在籍

年数10年 に一人、新 しい若い会員の人会を進めて頂

ければ非常に嬉 しいです.
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中野(亮)会員……桜前線到着。

増田会員・森会員・阿相会員・深瀬会員・南木会員
……ボックスに協力。

斎藤会員……地区協議会に行って来ました。

村井会員……地区大会よろしく。

吉田会員……今年も喜多会始まります。よろしく。

◎地区研修・協議会報告

・ 斎藤エレク ト

地区研修協議会が 4月 14日 千歳市の北ガス文化ホー

ルで開催されました。私と次年度幹事守田会員、次年

度ガバナー補佐の成田会員、弗田会員、村井会員の 5

名で参加。次年度の福田ガバナーより挨拶の後、酒井
PGの ご講演でした。これからは会長が トップ、役員

がその次という組織ではなく、会長自ら、新入会員に

「よく入会していただきました、これから一緒に頑張

りましよう」と声をかける組織体系が必要という講演
でした。若い会員の意見としてロータリーの年会費は

高い、毎週集まることが難しい、父親と同じクラブで

は入りづらいなどの問題が出されました。解決策とし

て衛星クラブが2013年の規定審議会で了承されており

ます。衛星 (サテライト)ク ラブは、	8名 の会員で設
立され、やることは親クラブにほぼ同じ、会費も安 く
て、色々と独自に決めるなどとしております。必要な
人数や、上限なしで在籍年数にも制限がないなどと

◎ 3月 30日(4/3の 移動)出席報告 (増 山	 正 委員長)

なっております。現在岩見沢クラブにあります。若い

世代が入会しやす く、入会金 。年会費は1/3、 例会は月

に2回、定例会も夜 6時30分からです。岩見沢クラブ

は5年以内にスポンサークラブに入会を推奨というこ

とでまだ強制はしてません。会員増強の方法の一つで

はないかなと感じました。奥様方の衛星クラブがあっ

てもいいのではないか、などの意見が出ておりました。

次年度の福田ガバナーの地区日標が示されました。

次年度の当クラブの役員、理事の組織図をメール

ボックスに入れました。副委員長、委員は昨年度その

他の資料より割 り振 りさせていただいております。ご

協力のほどお願いします。

・ 弗田次期クラブ奉仕委員長

第 3分科会に出てきました。次期クラブ情報委員

会、クラブ管理委員会その他の名称が書かれており、

クラブ奉仕に徴収されたのに全然クラブ奉仕部分以外

から始まりました。

11人ほどのグループに分けられ、ディスカッション

リーダーを中心に、ディスカッションを行いました。

クラブ管理運営委員長としての意見を求められ、CL
Pや PLPに ついて質問しましたがうまくかみ合いま
せんでした。次年度地区大会が金曜、土曜日となって
います。出席しづらい日程だとの意見が出ていました。

⌒

・ 村井次期青少年奉仕委員長

来年度の活動について、思案中です。ロータリー財

団補助金プログラムに興味を持っております。会員の

中にご経験のある方があまりいないようですので、こ

れから少し勉強しようかと思っています。

・ 守田次期幹事

次期幹事研修会に出席しました。講師の方がお坊さ

んでした。話の内容は、理解するというよりは楽しい

話で進んでいました。

(会報担当者 :村井		 茂 委員長)	 ⌒

テレフォンサービス(例会移動案内)電話 26-3170番

――

硝

――
＋

―

十

ｙ

恥
し
い
●
卜
●
■
一

医療・介護のことなら 廿鴻寿会グループ
医療法人 鴻仁会
深瀬医院/デイサービス ふかせ/メ ディケアサボートまつかわ
介護付有料老人ホームふかせ
小規模多機能型施設	光風園 。まつかわ 。こうじゅ三号館
グループホーム 光風園 。まつかわ 。ふかせ
住宅型有料老人ホーム	′S、かせ 。こうじゅ三号館・共生型ハウス光風園
コミュニティハウスまつかわ

社会福祉法人	 函館鴻寿会 ケアステーションこうじゅ
デイサービス	短期入所生活介護	介護付有料老人ホーム	居宅介護支援事業所
特別養護老人ホーム	住宅型有料老人ホーム	小規模多機能施設

有限会社	 萬代
有料老人ホーム みやまえ 有料老人ホーム ばんだい
介護付有料老人ホームかめだ 萬代配食センター

入居の相談・お問い合わせは

電話 41-1221
fi-L,s-i http. //www. fukase. or. jp

会 員 19名
出 席 率 対 象 会 員 18名
出席規定免除会員(a) 1名

出席規定免除会員(b) 0名
当 日 出 席 13名 当 日 欠 席 5名
他クラブ出席 2名 出 席 合 計 15名

出	 席	 率 83.3396

2019年 5月 22日因

夜間例会	 次年度正副委員長会議

於 フォーポイントバイシェラトン函館	午後6時30分～

(広告掲載 :深瀬	 晃一 会員)


